

Christopher Schaden von der Spedition Kühne und Nagel ist bester steirischer Nachwuchsspediteur 2018

Die steirischen Spediteure haben einen "Superstar" gesucht und gefunden:
Christopher Schaden hat die weiß-grünen Meisterschaften "**Styrian Skills**" gewonnen.

Preisverleihung der StyrianSkills

Am 2. Juli 2018 nahm Christopher Schaden bei der StyrianSkills-Abschlussgala
in der WKO Steiermark seine Trophäe entgegen!



(c) Foto Fischer

Quelle: <https://www.wko.at/branchen/stmk/transport-verkehr/spedition-logistik/christopher-schaden-bester-nachwuchsspediteur.html>